

フォトダイアリー



寄附目録の贈呈式



附をいただきました

2月10日(木)

「信金中央金庫」から、企業版ふるさと納税として1,000万円の寄附をいただきました。「SCBふるさと応援団」の対象として、中日信用金庫の推薦により、中日信用金庫と市が取り組む「中小企業者の稼ぐ力創生と稼ぐ力を高めるための観光・産業活性化プロジェクト」が選ばれ、実現したものです。

ご厚意に感謝し、厚くお礼申し上げます。



々に潤いと安らぎを

2月15日(火)

「名古屋清須ロータリークラブ」から、苗(シダレザクラ2本、アジサイ200本、ヒイラギ南天42本)を寄贈していただき、清洲公園で植樹例会が行われました。

ロータリークラブの皆さんは、地域の人々、清須を訪れる人々の心に潤いと安らぎを与えると願って奉仕活動を続けておられます。



植樹する名古屋清須ロータリークラブの方々と
永田市長



卒業記念作品(写真立て)を制作



業記念作品を制作

2月17日(木)

西枇杷島小学校の開校以来、校庭に佇む「クロガネモチの樹」は、これまで多くの児童をずっと見守り続けてきました。「クロガネモチの樹」と過ごした時を良い思い出として残すため、6年生84名が、剪定した「クロガネモチの樹」の葉や枝を利用した草木染めを用いた、卒業記念作品を制作しました。



業おめでとうございます

3月3日(木)

この日は、市内の各中学校で卒業式が行われました。

昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模縮小、人数の制限などの対策を行い、開催されました。

先生や保護者が見守る中、卒業生たちは、学校での思い出を胸に、巣立っていきました。



新川中学校の卒業式の様子 ※写真:新川中学校提供



講演会の様子



ダリストの貴重な講演会

3月6日(日)

元競泳選手でバルセロナオリンピック金メダリストの岩崎恭子さんの講演会が、カルチバ新川で開催されました。

金メダリストをとるまでの道のりや、次のアトランタオリンピックに出場するまでの苦悩を話してくださいました。

金メダリストの貴重な話に、参加者は熱心に耳を傾けていました。